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ТЕПЕРЬ МЫ НЕ БОИМСЯ   
ВЫСТУПАТЬ 
В богатый событиями и встре-
чами вторник нас, участников 
ВПШ, ждал еще один сюрприз — 
встреча со звездой — членом 
Академии российского телевиде-
ния, ведущим программы «Ве-
сти» на телеканале «Россия-1», 
директором института «Первая 
Академия медиа» Российского 
экономического университета 
им. Г. В. Плеханова, директо-
ром института медиа Высшей 
школы экономики Эрнестом  
Мацкявичюсем! 

Прямо перед приходом звезды 
в зале царила напряженная ат-
мосфера. Участники ВПШ не зна-
ли, кто сейчас сядет в приготов-
ленное кресло… И когда ведущие 
начали представлять спикера, ти-
шина разразилась удивленными 
возгласами. 

В самом начале встречи спи-
кер по-дружески поприветство-
вал всех участников ВПШ и тем 
расположил нас к себе. Эрнест 
Гедревич рассказал о работе на 
телевидении и ведении прямых 

репортажей с места события, спел 
литовскую песню, признался, что 
его родной язык русский. Главная 
часть выступления — секреты ора-
торского искусства, лайфхаки – 
как не бояться выступать. Да-да, 
теперь мы знаем!.. Весь вечер 
в зале царила тишина, потому что 
каждый учитель хотел насладит-
ся прекрасным голосом оратора, 
между прочим, выработанным 
путем долгих и упорных трени- 
ровок. 

90 минут выступления пролетели 
незаметно,  Эрнеста Мацкявичюса 
зрители долго не хотели отпускать. 
Многим участникам ВПШ захоте-
лось запечатлеть себя рядом со 
звездой, а те, у кого с собой были 
ручки, — брали автографы. 

Незабываемый диалог со спи-
кером навёл нас на размышления. 
Всё возможно, если ты веришь 
в себя и в свою мечту. Дорогие 
коллеги, всегда верьте в себя 
и смело добивайтесь своих целей!
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